



ᐅᑎᐱᐅ ᐃᑦᑲᑦᑦᑦᑎᑦᑦᑦ Kativik Ilisarniliriniq

POSTE :	ENSEIGNANT(E)S EN ADAPTATION SCOLAIRE QUALIFIÉ(E)S
SERVICE :	OPÉRATIONS SCOLAIRES
SALAIRE :	DE 46 527\$ À 92 027\$ SELON LES QUALIFICATIONS ET L'EXPÉRIENCE
CONCOURS N°:	TEACHSPECED
LIEU DE TRAVAIL:	DANS UNE DES COMMUNAUTÉS DU NUNAVIK
STATUT:	RÉGULIER ET REMPLACEMENT À TEMPS PLEIN
ENTRÉE EN FONCTION:	AUSSITÔT QUE POSSIBLE

Kativik Ilisarniliriniq est une commission scolaire proposant des services éducatifs dans les 14 communautés du Nunavik.

Vous terminez vos études en enseignement cette année? Ou vous êtes un enseignant à la recherche d'un souffle nouveau dans votre carrière? Si oui, nous sommes la commission scolaire que vous recherchez!

Nous recherchons des enseignant(e)s en adaptation scolaire dévoués pour rejoindre notre équipe. Les candidats idéaux seront passionnés par le travail avec des élèves du primaire au secondaire ayant des besoins d'apprentissage divers.

FONCTIONS et TÂCHES :

- Effectuer des évaluations pour déterminer les capacités et les difficultés d'apprentissage des élèves.
- Élaborer des plans d'intervention (PI) sur la base des résultats des évaluations et collaborer avec des équipes pluridisciplinaires.
- Participer au comité local d'adaptation scolaire.
- Concevoir et mettre en œuvre un enseignement différencié adapté aux besoins particuliers des élèves.
- Utiliser une variété de méthodes pédagogiques et de ressources pour améliorer les expériences d'apprentissage.
- Travailler en étroite collaboration avec les parents, les tuteurs, les autres enseignants et le personnel de soutien afin d'assurer une communication et un soutien efficaces pour chaque élève.
- Suivre les progrès des élèves et adapter les stratégies d'enseignement en fonction des besoins pour assurer la réussite scolaire.
- Préparer et tenir à jour des dossiers précis sur les réalisations et les difficultés des élèves.
- Se tenir informé des tendances actuelles, des techniques et des meilleures pratiques en matière d'adaptation scolaire.
- Participer aux occasions de développement professionnel et aux séances de formation.

QUALIFICATIONS :

- Baccalauréat en adaptation scolaire et sociale, en éducation ou dans une spécialisation du domaine concerné.
- Brevet d'enseignement, permis d'enseigner ou autorisation provisoire d'enseigner valide au Québec ou l'équivalent d'une province canadienne.
- Maîtrise en orthopédagogie, un atout

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)

EXIGENCES:

Maîtrise de la langue d'enseignement (anglais, français, inuktitut)

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX :

Le salaire et les avantages sociaux sont conformes à ceux proposés dans la convention collective du personnel enseignants de la commission scolaire, entre 46 527 \$ et 92 027 \$ par année, selon l'expérience et les qualifications.

En plus du salaire, vous pourriez être admissible à des avantages sociaux tels que : <ul style="list-style-type: none">• 2 semaines de congé pendant la période des fêtes• Programme d'aide aux employés et à leur famille• Possibilités de progression de carrière	Et, s'il y a lieu, à d'autres avantages sociaux tels que : <ul style="list-style-type: none">• Prime nordique• Allocation de transport de nourriture• Avantages pour frais de déménagement• Primes d'attraction et de rétention• Jusqu'à trois (3) voyages aller-retour au Nunavik
--	---

[Intéressé à nous rejoindre dans cette aventure unique et enrichissante ?](#)

Pour postuler :

- 1) Visitez notre site web carrière (<https://carriere.kativik.qc.ca/>) et cliquez sur "Postulez", OU
- 2) Envoyez votre CV à applications@kativik.qc.ca et indiquez TEACHSPECED dans l'objet du courriel.

Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.

**L'utilisation du masculin aux présentes découle uniquement d'une volonté de simplification linguistique*



POSITION:	QUALIFIED SPECIAL EDUCATION TEACHERS
DEPARTMENT:	SCHOOL OPERATIONS
SALARY:	FROM \$46,527 TO \$92,027 DEPENDING ON EXPERIENCE AND QUALIFICATIONS
COMPETITION NUMBER:	TEACHSPECED
LOCATION:	IN ONE OF THE NUNAVIK COMMUNITIES
STATUS:	FULL-TIME REGULAR AND REPLACEMENT
START DATE:	AS SOON AS POSSIBLE

Kativik Ilisarniliriniq (KI) is a school board offering educational services in the 14 communities of Nunavik.

Are you a teacher currently finishing your degree? Or a qualified teacher looking for a new challenge in your career? If yes, we are the school board for you!

We are looking for dedicated special education teachers to join our team. Ideal applicants will be passionate about working with primary and secondary students experiencing a variety of learning needs.

FUNCTIONS & DUTIES:

- Perform evaluations to determine students’ learning abilities and challenges.
- Develop individualized education plans (IEPs) based on the results of these evaluations and collaborate with multidisciplinary teams.
- Participate in the local special education committee.
- Design and implement a differentiated instruction program tailored to students’ specific needs.
- Employ various pedagogical methods and resources to enhance students’ learning experiences.
- Work in close collaboration with parents, tutors and other teachers and support staff to ensure that effective communication and support are provided for each student.
- Monitor students’ progress and personalize educational strategies to harmonize with their needs and promote student success.
- Create and keep detailed, up-to-date records of students’ achievements and difficulties.
- Stay informed about current trends, techniques and best practices in special education.
- Take part in professional development events and training sessions

QUALIFICATIONS:

- Bachelor's degree in special education, education or a specialization in a relevant field.
- “Brevet d’enseignement”, teaching permit or provisional teaching permit valid in Quebec or equivalent in another Canadian province.
- Masters in special education an asset

The Board may, at its discretion, waive any or all of the aforementioned qualification requirements if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement and who agrees, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

Proficiency in the teaching language (English, French or Inuktitut).

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

Salary & benefits as per the Teachers Collective Agreement of the Board: from \$46,527 to \$92,027 annually depending on experience and qualifications.

<p>In addition to salary, you <u>may</u> be eligible to benefits such as:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 2-week paid holiday period • Employee and Family Assistance Program • Career development opportunities 	<p>and, <u>when applicable</u>, other benefits such as:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Northern premium • Food transportation allocation • Paid relocation benefits • Retention and attraction premium • Up to three (3) round trips to and from Nunavik
---	--

[Would you like to join us for a unique and rewarding experience?](#)

To apply:

- 1) Visit our career website (<https://career.kativik.qc.ca/>) and click on “Apply”, OR
- 2) Send your CV to applications@kativik.qc.ca and indicate **TEACHSPECED** in the subject of the e-mail.

Only those candidates under consideration will be contacted.

